



Presenta María Elena Pérez-Jaén denuncias ante FGR y ASF sobre presuntas irregularidades en adquisición de medicamentos y materiales de curación

La diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño (PAN) informó que presentó este lunes denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) y la Auditoría Superior de la Federación (ASF) para que investiguen y aclaren presuntas irregularidades cometidas en la asignación de recursos relacionados con la adquisición de medicamentos y materiales de curación.

<https://efekto10.com/presenta-maria-elena-perez-jaen-denuncias-ante-fgr-y-asf-sobre-presuntas-irregularidades-en-adquisicion-de-medicamentos-y-materiales-de-curacion/>